



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Fecha:

01/05/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

16

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

FUE GARCÍA HARFUCH

CELEBRAN A LOS HIJOS DE LOS POLICÍAS

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) festejó a los hijos de los policías con actividades recreativas que incluyeron la operación de unidades y vehículos de seguridad y rescate.

El titular de la SSC, Omar García Harfuch, y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se unieron al festejo.



— Wendy Roa



Sheinbaum celebra a los niños en diversas alcaldías

Presenta programa de transporte a sitios recreativos; visita a hijos de policías

DÍA DEL NIÑO



KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, realizó un recorrido por diversas alcaldías, para participar en los festejos por el Día del Niño.

El primer punto fue Cuauhtémoc, donde presentó el programa Turismo Colibrí Viajero, que contempla 16 rutas culturales y naturales de la capital, visitas a recintos como museos y espacios públicos y privados.

Luego, la mandataria acudió a la sede de la **Policía Montada** en Iztapalapa, donde saludó a los hijos de los uniformados. “La vida de los policías y las policías es difícil, muchas veces no pueden pasar mucho tiempo con sus familias”, dijo.

Más tarde, se trasladó al Parque Cuitláhuac, también en Iztapalapa, donde se realizó el Festival de los Niños, al que asistieron más de 40 mil menores.

La jefa de Gobierno y la alcaldesa Clara Brugada realizaron una actividad de construcción sustentable, en la que elaboraron tabiques compuestos de barro y paja. ●



ESPECIAL

Sheinbaum se tomó una fotografía con los niños.

Fecha:

01/05/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

18

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



FESTEJO DE 30 DE ABRIL

Fotos: Especial y Daniel Betanzos

VUELVEN A CORRER, REÍR Y A CELEBRAR SU DÍA

Tuvieron que pasar dos años para que los menores pudieran volver a festejar el Día del Niño, periodo en que la pandemia los obligó a mantenerse en casa para evitar ser contagiados de covid-19.

Sin embargo, con los contagios a

la baja y al aire libre, cientos de niños fueron a parques y a las explanadas de las alcaldías para, nuevamente, jugar, correr, reír y divertirse con las actividades que estos sitios prepararon para ellos.

— De la Redacción

Fecha:

01/05/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

18

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

CENTRO HISTÓRICO

Suspenden 8 restaurantes

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gtrm.com.mx

Ocho establecimientos ubicados en la calle de Regina, en el Centro Histórico, fueron suspendidos durante un operativo aplicado la tarde-noche del viernes, informó el Instituto de Verificación Administrativa capitalina (Invea).

Se trata de locales que preponderantemente vendían bebidas alcohólicas, pero que no contaban con la documentación para hacerlo al



Foto: Especial

El viernes, este diario informó que restaurantes como Barro Mestizo ofrecían alcohol y lo anunciaban con música a un volumen alto.

momento de la inspección, indicó el organismo.

Entre los documentos que los responsables de los

establecimientos no presentaron los permisos de funcionamiento y los certificados de uso de suelo, se informó.

Se trató de un operativo conjunto entre el Invea, la Secretaría de Gobierno y la Secretaría de Seguridad Ciudadana que se realizó por la calle de Regina, el Callejón de Mesones e Isabel La Católica.

El miércoles, la Autoridad del Centro Histórico publicó en la *Gaceta Oficial* lineamientos que deben de cumplir los restaurantes que colocan enseres en la vía pública.

Dos días después, este diario informó que uno de los atractivos principales de establecimientos de Regina, algunos de los cuales fueron suspendidos, eran las bebidas alcohólicas y que atraían la atención de los visitantes con música a un volumen alto.